



# かわら版

第 61 号 令和 6 年 2 月 文化厚生部

今年もかわら版をよろしくお願いたします。

## 新年ご挨拶

町会長 島津一満

皆様こんにちは、ご存じのように元旦に能登半島地震が発生し尊い命が奪われ、又大勢の方が被害を受けられました。心よりお見舞い申し上げます。

さて昨秋には町会創立 70 周年の記念事業として式典・祝賀会を開催、全会員には「挨拶状と町会ロゴの記念キーホルダー」をお配りし町会を再認識して頂けたのではと思います。

柳橋町会は 2023 年 4 月の区発表では 1990 世帯ですが、戸建ての家は 100 軒もない位です。

町会のお知らせ広報活動は、会員約 2000 世帯への配り物、ホームページで行っていますが、コミュニケーションを深めるには顔を合わせる事が大事、気軽に参加して顔を合わせる事の出来るイベントを充実させていきたいと思ひます。

関東大震災から 100 年が経ち、いつ起こるかかわらない災害に備え、**3 月 24 日(日)防災訓練**を町会員の皆様に多数ご参加頂く予定で、現在計画を進めております。(訓練の詳細は 3 月 5 日の回覧で)

今年も役員一同「粋なまち柳橋」を合言葉に町会運営に努力致します。皆様のご協力をお願い申し上げます、新年のご挨拶と致します。

## 年末警戒 ちびっ子夜警団 R5/12/27-29

昨年暮れの年末警戒では延べ 70 名ほどの方達が寒い中、町内を拍子木に合わせて「火の用心」の声を響かせて頂きました。28 日にはちびっ子達が、70 周年記念の登り旗につけられた封筒を探しながら警戒して回り、集められた封筒のカードから「**だいすきなまちやなぎばし**」の答えを導き出しご褒美をゲットしました。また付き添いの親御さんも一緒に炊き出しのお汁粉やとん汁を楽しんでいただきました。

## 新年会

1 月 21 日

今年は行き帰りの送迎付きということで地元を離れ上野にある「木曾路」での開催となりました。すき焼きとしゃぶしゃぶのコースを各自選んで頂き、大きなお肉にかぶりつき、よく食べ、よく飲み、大満足の笑顔があふれました。恒例のくじ引きでも一喜一憂でした。



## ロイヤルクラブ新年会

1 月 27 日

柳橋町会 60 歳からのシニアの会「ロイヤルクラブ」でも新年会が柳橋「千金」で開催されました。美味しいお料理に、お酒も進み、くじ引きもあり、楽しい時を過ごすことができました。



なお今年度最後の親睦会は 3 月 22 日 18 時から浅草橋地区センターで開催されます。

## 柳橋健康セミナー

2 月 8 日

永寿総合病院柳橋分院と共催している第 39 回セミナー「**高齢者の骨折予防**」が開かれました。予防するにはどうすれば？

- ・食事 (バランスの良い食事を)
- ・散歩や軽い運動、ロコモ体操 (ロコトレ)
- ・日光浴 (一日 20~30 分で良い)

**骨を丈夫にして、転ばないように気をつけて！！**